



はくろ（白鷺）の散歩Ⅶ

【第14回翠星祭体育部門開催される②】

翠星祭体育部門は、開会式における翠星祭体育部門実行委員長の開会宣言から始まりました。本校の体育祭は、実行委員が各種目の責任者となっているほか、生徒たちが監察もしており、生徒による運営がなされています。



出番を待つトロフィーや盾

今年の応援では幟が活躍

今年度は、大きなトラブルもなく、また熱中症により体調不良を起こす生徒もなく、ほぼ予定期刻に閉会式を迎えるました。総合順位は、第4位がCブロック、第3位がBブロック、第2位がAブロック、第1位がDブロックでした。競技の終盤Aブロックが猛追しましたが、前半からリードを保っていたDブロックが逃げ切りました。



【体育部門振り返り】

体育祭が終了した翌日の令和7年5月23日（金）は、午後から体育部門の振り返りや片付けでした。

前期生は、体育館に全生徒が集まり、実行委員会のメンバーを中心に振り返りを行いました。また、後期生はA、B、C、Dのブロックごとに集まり、振り返りを行いました。良かったことを取り上げ、さらによくするためにはどうしたら



令和7年6月3日

～校長室の窓から～ 令和7年度 No.6

神奈川県立平塚中等教育学校

校長 松本 靖史

よいかというように、次につながる振り返りにして欲しいと思っています。

【令和7年度第1回学校運営協議会】

令和7年5月31日（土）の10時から、学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会は、「教育委員会及び校長の権限と責任の下、保護者、地域住民等の学校運営への参画並びに地域住民等による学校運営の支援及び協力を促進することにより、学校と地域住民等との間の信頼関係を深め、学校運営の改善及び児童生徒の健全育成に取り組む」という目的を達成する（神奈川県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則の第2条）ために置かれています。本校では、保護者代表（PTA会長）1名、地域住民（地元町内会長）1名、近隣小中学校校長2名、有識者2名、卒業生代表1名の計7名に委員を委嘱しています。

会議では、令和7年度の目標について協議し、ご承認をいただきました。また、様々なご意見をいただきました。

【山岳部 鎌倉アルプス】

令和7年6月1日（日）に、山岳部の山行がありました。今回は、北鎌倉駅から明月院の脇を通ってハイキングコースに入り、天園から横浜自然の観察の森、金沢市民の森、瀬上市民の森を抜けるコースでした。今回の山行は1年生の初登山ということもあるので、状況観察を目的に校長の私も同行しました。総勢で20名を超えるので、3グループに分けて行動をしました。山岳部には部活動指導員及び部活動インストラクターも配置しており、今回はその先生方の指導の下、歩きました。



大丸山山頂から

晴れでも暑くなく、初めて歩く1年生にはちょうど良い気候で、無事終了することができました。